

Diputación de Teruel Gobierno de Aragón Subdirección Provincial de Carreteras de Teruel Plaza de San Juan, 7 44001 Teruel

Madrid, 21 de febrero de 2023

## Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes como Patrono de la Fundación CEA, con N.I.F.: G85839256 y domicilio en C/ Almagro nº 31 Bajo-Izquierda de Madrid (28010), que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

Hace años denunciamos el mal estado de la carretera TE-V-1521, en el tramo entre Cucalón-Bádenas-Santa Cruz de Nogueras (Teruel). Son solo 17,5 km en total.

El motivo era que se encuentra en un estado de conservación lamentable. El asfalto está lleno de socavones y baches, la señalización vertical, así como los quitamiedos, están oxidados y caídos, y en muchos tramos las marcas viales no existen.

Tras el anterior escrito realizado por la Fundación CEA a la Diputación Provincial de Teruel (responsable de la carretera), ésta aprobó un plan de inversión en el cual se incluía una intervención en todo este tramo de carretera para el año 2019.

La realidad es que, a fecha de hoy, diciembre de 2022, solo se ha intervenido en 4,5 km del total de 17,5 km de la carretera TE-V-1521 que denunciamos en su momento por su mal estado.

Solo se ha mejorado el pequeño tramo entre Bádenas y Santa Cruz de Nogueras, pero no el tramo principal, con más curvas y en peor estado, que es el de Cucalón a Bádenas. Justamente este tramo es el más peligroso (es un puerto con muchas curvas) y el que se encuentra peor de esta carretera. Además, este tramo es el que deben tomar todos los vecinos de estas pequeñas aldeas para poder acceder a la autovía Mudejar (A-23), y para poder acceder al único ambulatorio de la zona, a los colegios y tiendas, que se encuentran en Calamocha (la cabecera de comarca).

Por ello, volvemos a denunciar el lamentable estado de la carretera TE-V-1521, entre Cucalón y Bádenas, así como el incumplimiento por parte de la Diputación Provincial de Teruel de las inversiones previstas para ese tramo.





Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en dicha VIATRAMO, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

Maria Isabel Muñoz Villas Patrono de la Fundación CEA











## Justificante de Presentación

## Datos del interesado:

CIF - G85839256

FUNDACION COMISARIADO EUROPEO DEL AUTOMOVIL

Dirección: Calle ALMAGRO, 31, Piso: 1, Puerta: IZQ

Madrid 28010 (Madrid-España)

Teléfono de contacto: 915576852

Correo electrónico: mfernandez@cea-online.es

El presente justificante tiene validez a efectos de presentación de la documentación en este Registro Electrónico y no prejuzga la admisión del escrito para su tramitación. La fecha y hora de este Registro Electrónico es la de la Sede electrónica del Punto de Acceso General (https://sede.administracion.gob.es/). El inicio del cómputo de los plazos que hayan de cumplir las Administraciones Públicas vendrá determinado por la fecha y hora de presentación en el registro electrónico de cada Administración u organismo.

Número de registro:

REGAGE23e00012543807

Fecha y hora de presentación:

01/03/2023 09:24:24

Fecha y hora de registro:

01/03/2023 09:24:24

Tipo de registro:

Entrada

Oficina de registro electrónico:

REGISTRO ELECTRÓNICO

Organismo destinatario:

A02002834 - Gobierno de Aragón

Organismo raíz:

A02002834 - Gobierno de Aragón

Nivel de administración:

Administración Autonómica

Asunto:

DENUNCIA SV MAL ESTADO CARRETERA

Expone:

EL MAL ESTADO DE LA CARRETERA TE-V-1521 QUE VA DESDE CUCALÓN A BÁDENAS, ES MUY PELIGROSO AL SER PUERTO CON CURVAS, ESTÁ LLENO DE SOCAVONES Y BACHES, LA SEÑALIZACIÓN OXIDADA Y CAIDA. ESTE TRAMO LO TOMAN TODOS LOS VECINOS DE LAS PEQUEÑAS ALDEAS PARA PODER ACCEDER A LA AUTOVÍA MUDEJAR Y PARA IR AL

AMBULATORIO, COLEGIOS, TIENDAS QUE SE ENCUENTRAN EN CALAMOCHA

Solicita:

UNA VEZ ESTUDIADO EL ESCRITO PRESENTADO TOMEN LAS MEDIDAS OPORTUNAS PARA SUBSANAR LAS

DEFICIENCIAS INDICADAS EN EL MISMO

Documentos anexados:

DIPUTACIÓN TERUEL TE-V-1521 - DIPUTACIÓN DE TERUEL TE-V-1521.pdf (Huella digital: dd242e41b9d41ad0ac1d84dc460a5da740495088)

Alerta por SMS:

No

Alerta por correo electrónico:

Sí